

11.
10. 1910

Sehr geehrter Herr Kollege.

Geschrieben dank für Ihre Brief. Ich warben für ja lebend. Nachdruck
zum die satulindige Rechte!

Das Programm überlasse ich gänzlich Ihnen bezüglich Valente für
solche Veranstaltungen. Von Compositoren habe ich die beiden Lieder Frau
Jugend und Lieder in Offeneren der Mensch und ein Lieder-Lange ist, Ihre
Vorschau in Briefbeilage o. d. Briefung gab mir aber 2 weitere Dichtungen
geffnet für einstimmen Männerchor, die „Guss an den Winterwald,
wie 2 in der „Landschaft und der Winterwald“ steht, und ein Gedicht „Gefühlblüte,
Anfang für einstimmen Männerchor.“

Diese 2 Compositoren kann ich zur Aufregung stellen, nicht aber bitten
mir einen Vorkaufschuß zu besorgen, sondern ich darf die Originalen nicht
ganz und der Land geben soll. Ich habe persönlich mit Mühe in Not in
diese Hoffnungen die Noten sind von der Redaktion erhalten.

Brief gab mir geschrieben, daß er keine Zeit habe. — Aufschreiben
gab er die Gedichte selbst in ihrer persönlich übergeben, nicht auflesen, aber ich
kann ihm das nicht weiter auf den Kopf setzen.

Daß der Abend glanzvoll verliefen muß, ist selbstverständlich.

Ich sende Ihnen anbei auf obige Gedichte solche sich gut erweisen lassen,
die Ihre von Mäcenatengünstigen ist geeignet. Ich habe auch einige auf einige
bei die Sie wissen in Einklang zu bringen.

Lezingly die Publikationen in den Zeitungen bei ich vermag. Ich habe
zahlreiche Zusagen zu veröffentlichen und diese sind mir, wie mir angenehm
wäre, gütlichst willig zu beifügen.

Mein erstes Programm in Einladungen zu denken lassen. Mit dem
12. November bei ich ganz einverstanden, und wenn diese Tag feststelt, so
werden wir gut sein, gleich die Einladungen zu veröffentlichen. Die Erklärung der
Einladungskarten überlasse ich ganz Ihnen, und werde ich diese sehr bald in die
Presse zu drucken veranlassen lassen.

Die Mitteilung über die Aufsicht, dass die Gemeindevorstellung über in der Folge
am 24. Oktober veröffentlichen sei, wie ein großer Teil mit Interesse im
kämpferischen Prozess und eine Glückwünsche als Zeichen überlassen
sind. Wenn ich dort bei, würde ich dann gelegentlich die Lauf- und -j. Gassen
in Anwesenheit ansetzen, lasse ich künftige Namensänderung der selben auf die
Schulgasse. In der Mitteilung - Aufsicht sind die Arbeit, die die Frau bei
Lehrerführerinnen dort über zusammen mit Ihnen über mich gefallen sei, wie
dank erfahren und die Frau b. h. Lehrerführerinnen listig Anwesenheit der selben
die beiden Gesangsnummern bei ich Ihnen zu überlassen bei die werden über einen
Wohlaufschick stehen; die beiden Frauen habe ich mich in dies, wie die selben
niemand dort abgeben und Ihnen dann selbst überbringen, wenn es für eine
Anmeldung.

Ich habe mich an Ihre Abwesenheit zu erinnern, da mir wohlthut, dass
die b. h. Lehrerführerinnen unbedingt Ihre sagen wie Organisation zu einem 60.
Geburtsstag an, so soll mir die Adresse alle Frauen in b. h. Lehrerführerinnen in
Lied der besorgen, an alle ich Einladungen veröffentlichen kann;

Es sind mir sehr wohl überlassen, damit die Frau möglichst



